

Etcétera

Garrafa en tu Barrio

Desde mañana al viernes 30, el programa La Garrafa en tu Barrio visitará los departamentos de San Carlos, Junín, Las Heras, Maipú, Luján, Lavalle, Rivadavia, Santa Rosa, Guaymallén, Tupungato, San Martín, Tunuyán y San Rafael. A través del programa La Garrafa en tu Barrio se garantiza el derecho de acceso a quienes no tienen gas de red en toda la provincia, subsidiando el precio de la garrafa de 10 kg, por lo que el vecino puede acceder a ella por \$300. Los interesados en acceder al beneficio deberán concurrir con el envase y llevar fotocopia de DNI y la certificación negativa de la ANSES.

Boudou quiere volver a tener un cargo público en la Nación

En su primer día de libertad condicional, el ex vicepresidente Amado Boudou admitió que quiere volver a tener un cargo en el Gobierno nacional. Sin embargo, hay algo que se lo impide: el fallo que lo condenó a cinco años y diez meses de prisión por el caso Ciccone también lo inhabilitó a ejercer cargos públicos. «Me gustaría que se revierta la imposibilidad de ejercer cargos públicos porque eso fue un accesorio de la pena», señaló Boudou al ser entrevistado en Radio El Destape. Y dijo que seguirá «peleando en todos los frentes» para cambiar esa situación.

Pastilla para combatir el Covid

Una empresa farmacéutica de Israel anunció que iniciará el mes que viene ensayos clínicos con una nueva vacuna contra el coronavirus en pastilla una vez reciba luz verde del Gobierno israelí, tras los resultados positivos logrados en las pruebas en cerdos. Oramed Pharmaceuticals ha indicado que la vacuna está siendo desarrollada por la india Premas Biotech y ha destacado que la pastilla no tendría que ser almacenada a bajas temperaturas o administrada por profesionales, como ocurre con las dosis inyectables, lo que podría impulsar las campañas de vacunación.